

# PJNI

## Bangun Keakraban dan Sinergitas, Kodim 1003/HSS Bersama Polres HSS Laksanakan Gowes Bareng

Maskuri - [HSS.PJNI.OR.ID](https://HSS.PJNI.OR.ID)

Oct 13, 2023 - 08:55



*Bangun Keakraban dan Sinergitas, Kodim 1003/HSS Bersama Polres HSS Laksanakan Gowes Bareng*

KANDANGAN – Bagun keakraban dan jalin silaturahmi serta tingkatkan sinergitas Komando Distrik Militer (Kodim) 1003/Hulu Sungai Selatan (HSS) bersama Polres HSS laksanakan gowes bareng dengan menempuh jarak 30 Km yang dimulai star di rumah dinas Kapolers HSS Kelurahan Kandangan Kota yang selanjutnya menuju bundaran Ratau Baru Kabupaten Tapin sebagai etape

pertama dan finish di Makodim 1003/HSS Jl. A. Yani Kelurahan Kandangan Kota Kabupaten HSS. Jum'at (13/10/23)



Dalam kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Dandim 1003/HSS Letkol Inf Bayu O. S. dan Kapolres HSS AKBP Loe Martin Pasaribu yang diikuti oleh personil Kodim 1003/HSS dan Polres HSS serta Masyarakat yang tergabung komunitas pecinta sepeda

Ditemui usai kegiatan Dandim 1003/HSS berikan penjelasan bahwa kegiatan olahraga merupakan kebutuhan untuk tubuh agar selalu sehat. Selain itu juga dapat mempererat hubungan silaturahmi antar anggota Kodim 1003/HSS, Polres HSS dan Masyarakat melalui gowes bareng ini, terangnya

Lebih lanjut, dijelaskan dalam menghadapi Pemilu 2024, sinergitas antara TNI-Polri dan elemen masyarakat sangat diperlukan dalam mensukseskan pesta demokrasi yang akan datang serta menekan potensi kerawanan situasi keamanan dan ketertiban dilingkungan Masyarakat, tuturnya

“Semoga kedepannya kegiatan ini bisa terus berjalan, dengan harapan bisa meningkatkan hubungan silaturahmi serta meningkatkan Sinergitas guna mendukung tugas pokok”, tandas Dandim

Sementara itu Kapolres HSS senada dengan Dandim bahwa kegiatan ini selain menjaga Kesehatan pada tubuh, karena fisik yang prima akan mendukung personil dalam melaksanakan tugas pokok serta bisa memupuk jalinan persaudaraan, silaturahmi serta meningkatkan sinergitas TNI Polri dalam mewujudkan kesejahteraan Masyarakat di Kabupaten HSS, ucapnya.(pendim1003).